

# Tous les partis démocratiques s'unissent pour soutenir la recherche sur [Imprimer](#) l'AMS (atrophie multisystématisée) et son traitement

Création : 9 avril 2014

L'AMS (atrophie multisystématisée) est une maladie grave. C'est une affection neurologique évolutive causée par la disparition de cellules nerveuses dans des zones spécifiques du cerveau.

Non seulement la cause de cette maladie est inconnue à ce jour, mais son traitement pose également plusieurs défis. Elle entraîne une dépendance et des besoins en soins croissants, il n'y a malheureusement aucune perspective de rétablissement ou de guérison.

Cette maladie toucherait environ 5 personnes sur 100 000.

Le diagnostic n'est pas aisé, eu égard aux similitudes que présente cette maladie avec le syndrome parkinsonien, il est d'ailleurs posé souvent bien après l'apparition des premiers symptômes, lorsque la maladie se trouve à un stade avancé.

La proposition de résolution relative à l'AMS, que j'ai cosignée, de même que l'ensemble des partis démocratiques, apparaît comme la première étape vers un nouvel espoir. Nous demandons au gouvernement de libérer des moyens au profit des recherches portant sur la cause, le développement et le traitement de l'AMS, de reconnaître la date du 3 octobre comme journée de l'AMS et de développer des initiatives de sensibilisation, ainsi que de veiller à ce que les recherches sur la cause et le traitement de l'AMS et des autres syndromes 'Parkinson plus' se déroulent dans un cadre pluridisciplinaire.

Après avoir été présentée et adoptée en commission, la proposition a été adoptée en séance plénière, le 3 avril dernier.